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第１９２４例会 報告（2011・6・3）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．米山奨学金贈呈
６．会長報告

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告

１０．卓 話 米山奨学生 高虹さん
１１．点 鐘

例会終了後次年度理事会開催１２．ロータリーソング

◆ビジター
太田ＲＣ 市川健一君
米山奨学生 高 虹 さん

◆米山奨学金
６月分贈呈

米山奨学生 高虹さん
こう にじ

中国籍
群馬大学電気電子工学

修士２年
奨学期間：

年月 年月2011 4 ～2012 3

東郷副会長◆会長報告
１．先週の早朝坐禅例会は、関係各位に大変お世話に

なりありがとうございました。
２．昨晩、カフェポレポレで、米山奨学生のアクラミ

君と高さんの歓送迎会を、新旧会長幹事他、関係メ
ンバー 名で行いました。１１

３．本日午後 時 分から、桐生プリオパレスで、桐６ ３０
。生 ＲＣ会長幹事会の引継会が予定されております５

、 、当クラブからは 次年度ガバナー補佐の家住慧路君
５私と近藤幹事、江原会長エレクトと天沼副幹事の

名で出席致します。
４．明日、群馬ロイヤルホテルで、米山学友会総会が

開催され、高虹さんも出席されるそうです。
近藤幹事◆幹事報告

、 。◇本日例会終了後 １Ｆにて次年度理事会を行います
尚、本年度理事会は次例会終了後に行います。

◇ロータリーの友６月号を配布致しました。
(各テーブルに配布)◇ガバナー月信６月号が配信されました。

武井善作会員よりニューモラルNo.502を15部頂きました。◇
◇福田ガバナーから釜山新西面ＲＣへ義援金のお礼状

を発送したとの連絡をいただきました。
◇ 大震災写真集購入希望の方はお申込下さい。３･１１

冊千円。一部義援金にあてられるそうです。１
◇桐生南ＲＣ例会場変更 桐生グランドホテル(6/1～)

◇渋川ＲＣ例会場変更 アネーリ渋川(7/1～)
◇大船渡西ＲＣより支援物資のお礼状が届きました。
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 6/20､6/27(休) 伊勢崎ＲＣ 6/29 伊勢崎東ＲＣ 6/20
８ＲＣ桐生中央ＲＣ 6/16､6/23 太田ＲＣ 6/9､6/30 他

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 5/9､5/16･23 桐生中央ＲＣ 5/19､5/26
桐生南ＲＣ 5/18 桐生赤城ＲＣ 5/10､5/17

１０５０キロカロリー◆食事メニュー
､若鶏と根菜のピリ辛味噌煮込み､白飯、カツオのたたき

香の物､茄子と茗高のかき玉汁､グレープフルーツゼリー
◆委員会報告

石川委員長□出席委員会
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 を除く）５０ １０ ５ ５名
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３８
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％７ ３ ９１．１１
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９１．３０ ４

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
米山奨学生の高虹さん卓話を楽しみにしております

稲森君､松尾君､岡田君､江原君､東郷君､金子君
霜村さん､昨日の米山奨学生歓送迎会ではお世話にな
りました 近藤君
昨日の米山奨学生歓送迎会に出席された方々､大変お
世話になりありがとうございました 霜村君
今年度もそろそろ終わりますね 鳥嶋君
根本さん､阿左美さん色々とお世話になります 髙森君

乾委員長□ロータリー財団委員会
米山奨学生の高虹さん卓話ありがとうございます

稲森君､岡田君､栗原君､金子君､東郷君
水無月の晴れ間に 野田君!!

塚本委員長□米山奨学委員会
米山奨学生の高虹さんを歓迎いたします

乾君､近藤君､岡田君､稲森君､東郷君､金子君
高さんこれからよろしくお願い致します 霜村君
往年のラグビー選手日本代表の人達と試合を楽しみ
ました 花房君
米山 委員会さん 年間ご苦労様でした 鳥嶋君ＢＯＸ １
坐禅例会ありがとうございました 坪井君
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桐生西ロータリークラブ

卓 話

米山奨学生

高 虹 さん

「自 己 紹 介」

皆さんお世話になります。高と申します。私は一昨年
月に中国から来ました。今、群馬大学大学院工学研１０

究科電気電子専攻修士２年です。
私は 年中国山東省乳山市で生まれました。青島１９８６

の隣の市で、日本にも近く、山もあり海もあり、伝統的
な建物も、高いビルもたくさんあります。秦の始皇帝に
仕えた徐福は、私の出身地で生まれました。

、 。食べ物は日本とだいたい同じで 海のものが多いです
名産品はナマコと海老です。日本と違う所は、生で食べ
ずに、炒めるか茹でて食べる事です。

私は 年から両親の地元の北京に行き、北京の中２００５
国石油大学で４年間学びまし
た。中国ではとても有名な大
学で、昔の北京大学の石油学
部です。 年に設立され１９５３
ました。元女性副総理の呉儀
さんを始めとし、政治家とし
て活躍している卒業生が、清
華大学に次いで多くいます。
また、石油企業のリーダーの
殆どが私の大学の出身です。
大学では寮に入り、 人部屋６
でした。卒業する時はとても
良い友達になりました。

私の大学時代は北京オリンピックが開催された時でし
たので、北京オリンピッ
クは勿論、プレオリンピ
ックやパラリンピックな
ど、全てのボランティア
に参加しました。大学
時代の専攻が英語でし
たので、通訳として世
界の人々とコミュニケ
ーションしました。

皆さんが北京に行かれる時は、私がガイドをしたいと
思います。北京には色々な観光地があります。例えば、
天安門、故宮、万里の長城、皇帝のお寺 天壇、西太后
の離宮として有名な頤和園などです。

来週の月曜日が中国の端午の節句です。日本とちょっ
と違いますので、少し紹介させて頂きます。中国では子
供の為の日ではなく、みんなの日です。朝起きるときは
花の水で顔を洗います。ヨモギの束を門に飾り、舟の競
漕、特別なお酒やチマキ･卵を食べ、子供は絹糸で出来
た綺麗な飾り物を身に付けたりします。健康を祝う行事
も色々あります。

以上です。これから宜しくお願い致します。
〈この後、米山ＤＶＤ『心つないで、世界へ』を鑑賞〉

《次例会予告》

６月１７日(金) さよなら例会

点鐘 PM６：３０、 桐生プリオパレス

米山奨学生歓送迎会アクラミ君､高さん､

今年の 月で 年間の奨学期間を終了したアクラミ･ア３ ２
リレザ君の歓送会と、今年の 月から 年間米山奨学生４ １

６ ２としてお世話する中国籍の高 虹さんの歓迎会を、 月
、 。日(木)午後 時 分から で行いました６ ３０ カフェ ポレ ポレ

参加者は、アクラミ君のカウンセラーを務めた家住
慧路君、高さんの指導教員の小林春夫教授とカウンセ
ラーの霜村年勇君、江原利夫会長エレクト、近藤幸利
幹事、天沼一夫副幹事、次年度の奉仕プロジェクト委
員長の下井田秀一君、同拠金委員長の中野幸三郎君、
事務局の総勢 名でした。１１
アクラミ君からは

お礼の言葉を、高
さんと小林教授
からは自己紹介
を兼ねてご挨拶を
いただきました。また、

２ アクラミ年間親身になって
君のお世話をされた家住会
員に花束が贈られました。
納涼家族会には、アクラミ
君も高さんも小林先生も参
加して下さるそうです。

㈱ シ モ ム ラ

霜 村 年 勇代表取締役

3 - 2 0 0 8 - 1 0桐生市菱町

０２７７－４６－０２４１℡

下 山 内 科 医 院

下 山 洌院 長

3 9 8 7桐生市新里町新川
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須 田 建 鉄 工 業 ㈱

須 田 眞 一会 長

1 9 7 6太 田 市 薮 塚 町
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